

RECONQUÊTE !

PUY-DE-DÔME

FÉDÉRATION DU PUY-DE-DÔME - BULLETIN DE JUILLET 2025 - N° 5



LE BUREAU DE LA FÉDÉRATION DU PUY-DE-DÔME

PARENTS VIGILANTS

Une fin d'année scolaire peu festive pour l'éducation nationale

L'année scolaire s'est clôturée ce 5 juillet ; celle-ci a connu son lot d'événements pas toujours heureux - que vous avez suivi dans les médias - tant pour les professeurs que pour leurs élèves .

L'école, autrefois havre de paix et temple du savoir aurait-elle perdu son âme?

Nous observons des professeurs et encadrants sur la défensive (on le serait à moins), qui craignent de potentiels débordements aux seins de leurs établissements et qui par conséquent adoptent souvent des comportements inappropriés voire blessants et ce même face à des élèves méritants qui attendent plus de leurs aînés...en résulte une non considération ré-

ciproque et un climat délétère. Pour exemple des bals de collèges ont été annulés et des résultats d'affectation ont été distribués avec ordre de ne les ouvrir qu'à l'extérieur.

D'autre part, nos recours contre le programme EVARS-éducation à la vie affective et sexuelle- ont été rejetés par le conseil d'état qui a donné raison au gouvernement. Nous réfléchissons donc à une nouvelle stratégie d'opposition pour la rentrée.

Les parents vigilants ont toutefois obtenu de beaux succès notamment face au harcèlement.

J'ai besoin de vos témoignages afin de recréer un engagement autour de nos actions aussi n'hésitez pas à m'en faire part.

Au plaisir de vous voir nombreux le 14 juillet.

Jennifer FINAUD

DÉLÉGUÉ GÉNÉRATION Z

Fraîchement nommé pour le poste de Responsable jeune GZ, je vais m'investir pleinement dans ma tache. Celle de dynamiser le groupe des jeunes GZ du Puy-de-Dôme, mais aussi à chercher la jeunesse encore trop endormie par les discours gauchistes universitaires, exemple de Clermont-Ferrand avec ses 70 ans de gauchisme fou. On voit le résultat Mais, il y a un espoir. On assiste à une radicalisa-

tion de la jeunesse partout en Europe, c'est un signe. Celui d'une opportunité à saisir. La prise de conscience d'une jeunesse qui, si elle ne fait rien, va voir son pays mourir, et son avenir avec. J'ai 24 ans, je suis patriote et identitaire ce qui correspond parfaitement à la vision de R!. Vous pouvez compter sur moi. Vive la France !

Flavien Chanal nouveau respo Gz63

MICHEL PRADE : *LE DOUBLE JEU ...*

Le double jeu des L.R., permanent, a atteint des sommets sur la question du moratoire applicable sur tout nouveau projet éolien ou photovoltaïque. Grâce à l'appui des députés R.N., l'amendement du député L.R. Jérôme Nury, concernant ce moratoire, a été voté. Et puis est venue la proposition de loi du sénateur L.R. Daniel Grenillet, concernant la programmation pluriannuelle de l'énergie, incluant toujours le moratoire, et là, surprise, les députés L.R. ont eu piscine.

Ce qui a laissé le champ libre à la gauche et aux macronistes pour faire capoter ce projet de loi, et du même coup annuler ce fameux moratoire.

Mais alors, le double jeu des L.R. ne serait-il pas en réalité qu'un jeu simple qui consiste, in fine, à toujours se ranger du côté de la gauche ?. Et dans le cas de l'éolien, un gros doute s'installe sur la possibilité que le parti de Bruno Retailleau soit soumis au lobby des grands groupes du secteur des énergies renouvelables .

Jean-françois Copé, un des treize vice-président de la nouvelle écurie L.R., chargé de l'élaboration du programme en vue des prochaines élections présidentielles, n'est-il pas l'avocat d'un géant allemand de l'éolien, et Valérie Pécrresse, dont l'époux était jusqu'à il ya peu directeur de la branche nouvelle énergie du groupe Général Electric, n'est elle pas un fervent soutien à l'éolien ?

Tout ceci est à rapprocher de la déclaration quelque peu surprenante du président L.R. du Sénat, Gérard Larcher, qui a qualifié d'« erreur » l'adoption à l'Assemblée de l'amendement LR qui instaure le moratoire sur le solaire et l'éolien, estimant que la version sénatoriale était «équilibrée, entre nucléaire et énergies renouvelables».

Et cela ne serait pas trop grave si cette attitude ne conduisait pas à un désastre tarifaire sur la facture d'électricité que devront payer les français.....

Malheureusement cette mauvaise habitude est récurrente chez Les Républicains. Et s'ils nous vendent notre ministre de l'intérieur comme le champion du combat contre l'insécurité, dans un même temps ils font capoter la proposition de loi d'Eric Ciotti visant à interdire le mariage d'un étranger sous OQTF, toujours avec cette attitude de lâche qui consiste à être absent le jour du vote. Heureusement, les français sont de plus en plus nombreux à ouvrir les yeux sur la duplicité du parti de Bruno Retailleau qui conduit toujours à sacrifier l'intérêt supérieur de la nation au profit d'intérêts personnels à court terme.

Ils ont bien vu que le ministre de l'Intérieur n'a eu aucune prise sur les émeutes qui ont suivies la victoire du PSG en ligue des champions, pas plus que sur celles survenues lors de la fête de la musique. Cet homme, Bruno Retailleau, nous expliquait hier qu'il était là pour nous éviter le pire, à savoir l'arrivée de l'extrême gauche au pouvoir. Il justifiait ainsi sa participation à un gouvernement macroniste. Aujourd'hui, face à ses échecs et au désastre de la politique de Macron sur près de dix années au pouvoir, il songe à démissionner.

Tout cela montre que le double jeu a des conséquences terribles pour les français, surtout lorsque sa finalité n'a pour seul but que de s'accrocher au pouvoir et aux postes de prestige.

LE MOT DE LA DÉLÉGUÉE DÉPARTEMENTALE

Cher amie, chère ami de Reconquête !

Nous voilà à la fin du premier semestre depuis ma prise de fonction de déléguée départementale, le temps est passé vite. J'ai pu rencontrer un certain nombre d'entre vous. C'était la phase essentielle de mon programme, écouter vos ressentis et vos idées. Partie d'une feuille blanche, la fédération se structure avec une 5e circonscription bien fournie en responsables de circonscription et de cantons. La 4e est en cours ainsi que la 2e. Le travail ne manque pas. Nous allons faire une pause estivale, mais avant, nous nous retrouvons le 14 juillet pour un repas convivial au restaurant, où le nouveau bureau, composé actuellement de 12 personnes, sera présent. Et tant pis si ce bulletin arrive après le 14 juillet. Cela a été une belle journée !

N'oubliez pas de venir à l'université d'été, le 31 août à ORANGE, grande rencontre entre adhérents.

<https://my.weezevent.com/UDT-reconquete-2025>

Nous avons également un photographe qui arrive dans l'équipe et nous fera de belles photos des évènements.

*Voici d'ailleurs sa première, du bureau, nous en referons d'autres au fur et à mesure des arrivées.
(photo du bureau jointe en première page).*

La rentrée sera animée, avec une activité politique toujours instable, et la dissolution de l'assemblée en



ligne de mire, le Rassemblement National mène la danse.

Les listes pour les municipales vont se dévoiler et les débats vont commencer.

Pour la fédération, la première circonscription sera à l'honneur avec un évènement organisé en septembre en partenariat avec la génération Z. Puis la 3e circonscription, que nous irons rencontrer. Je vous souhaite de bonnes vacances, une bonne lecture avec quelques recommandations de livres pour vous aider dans votre choix.

Ne lâchez rien ! Eric Zemmour et Sarah Knafo nous réservent encore un beau programme.

Vive Reconquête ! Et surtout vive la France.

LE MILITANT DU MOIS

1 - Pourquoi aimes tu Reconquête ?

J'aime Reconquête car je pense que ses représentants dont bien sûr Eric Zemmour et Sarah Knafo sont les seuls à avoir des prises de parole authentiques et constructives dans la classe politique, en s'exprimant et en agissant sans le filtre des médias et hors du cadre dans lequel on tente d'enfermer notre pensée

2 - Qui est Éric Zemmour pour toi ?

Pour moi Eric Zemmour est un intellectuel brillant, exceptionnel par son courage qui a redonné à bon nombre la fierté d'être français et de droite.

Sa témérité est un exemple pour moi qui n'en ai pas beaucoup et je m'y réfère quand je ressens de la crainte quant à mon engagement.

3 - Qu'aimes tu faire pour aider le parti ?

J'aime beaucoup échanger lors des réunions d'adhérents, cela me donne de l'inspiration pour la suite.

4 - Qu'attends tu du parti ?

J'attends du parti de grandes victoires électorales et de grandes réformes à mener..

5 - Comment vois-tu l'avenir de la France ?

En étant lucide, je voudrais comme tout membre de Reconquête, une réelle union des droites qui permettrait de donner un cap inverse à celui que la France a pris. Je voudrais que nos enfants puissent de nouveau circuler librement dans leurs quartiers, villes, pays, qu'ils ne subissent plus l'influence néfaste de la gauche avec l'obligation de s'y plier et qu'ils bénéficient eux aussi de services publics de qualité.

Des libertés élémentaires que nous avons perdues années après années sans réagir jusqu'à en faire le constat mais heureusement en nous battant aujourd'hui avec Reconquête !

JENNIFER FINAUD
Référente Parents Vigilants

INSPIRE ... PEU INSPIRÉ

Mon intention n'est pas de considérer l'ensemble du dossier des projets et des «réalisations» du maire de Clermont-Ferrand, accessoirement président de la Métropole. A l'occasion d'opérations publicitaires place de Jaude et place Delille, j'ai demandé un document général de cette opération «Inspire». Il n'en existe pas de disponible et l'on vous renvoie sur internet où certaines informations ne sont pas à jour, sommaires voire incompréhensibles. Par ailleurs, l'équipe municipale publie des documents (à sa gloire, bien sûr) en pagaille à la limite de la légalité et de la décence ... en période électorale. Je vais donc me limiter à la grande innovation : mettez-vous à faire du vélo !

Evidemment, j'attends d'admirer monsieur le maire et son conseil municipal sur une bicyclette (ne pas oublier les pinces à vélo !) pour voir si les actes succèdent aux intentions.

Je crains d'attendre longtemps ... Quand on a une belle voiture de fonction (non soumise à la ZFE), il serait stupide d'en arriver là !

Manifestement, ce choix (judicieux ...) procède d'une totale méconnaissance de l'usage de la bicyclette en milieu urbain.

Par exemple, mettre en place une piste cyclable qui s'interrompt tous les cinquante mètres par une intersection est extrêmement problématique et dangereux. Il faut avoir des yeux partout, aussi bien pour les cyclistes que pour les automobilistes (exemple le fameux rond-point «hollandais»).

De même, Clermont-Ferrand n'est pas plat. Certaines côtes sont hors de portée de cyclistes occasionnels avec un vélo de ville.

On n'appréhende pas l'utilisation du vélo en été comme en hiver ou sous la pluie. Généralement, ces aléas sont difficilement supportables au-delà de 10 à 15 minutes. Ainsi, dans la pratique, hors de question d'utiliser son vélo pour traverser l'agglomération ou venir de la «banlieue» vers le centre ville et réciproquement.

Enfin, multiplier considérablement le nombre de bus (ce qui fait partie du projet) augmentera le danger pour les deux roues.

Il y a aussi le problème des jeunes enfants. Soit on utilise un siège adapté soit un vélo-cargo (40 kg minimum et pas donné). Donc usage réservé à des jeunes parents. Exit Papy ou Mammy.

Dans le même ordre d'idée, il est prudent de ne pas permettre à des jeunes (jusqu'à 12 - 14 ans) d'utiliser un vélo sans être accompagnés.

Bien entendu, s'il vous arrive de descendre de votre vélo pour faire une course ou pour aller à votre travail, vous avez une grande chance de ne pas le retrouver à la sortie ! Le vol est un sport international.

Pour justifier ce choix, on engage des travaux considérables au coût très élevé (250 à 300 millions d'euros ai-je lu !) pas toujours adaptés.

Par exemple, avenue d'Italie, la piste cyclable est tellement large que les bus ne peuvent plus se croiser sur ce qui reste de voie pour les véhicules ... à moteur.

La place Delille risque de devenir inaccessible aux voitures. Comme les 21 rues frappées du label «Zone à trafic limité».

Il vous restera le vélo ou la marche à pied (ce qui n'est pas désagréable en soi ... jusqu'à une certaine limite).

MB

LECTURES ...

Bernard LUGAN

Comment la France est devenue la colonie de ses colonies

Renaud CAMUS

Le grand remplacement

Emmanuel BRENNER

Les territoires perdus de la République

Jean RASPAIL

Le camp des saints

Florence BERGEAUD-BLACKER

Le frérisme et ses réseaux

(en édition de poche chez Odile Jacob - 11,50 €)